



教育理念（あいことば）

やさしさ 勇気 喜び そして 夢

# タカラッキー

学校HP用QRコード



宇都宮市駒生町 3364-29

Tel : 028-624-0317

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi/>

（発行者 亀和田 淳一）

宝木小学校だより 令和4年度 第8号

令和4年12月20日発行

## 令和4年も年の瀬・残り10日…よいお年をお迎えください

朝の気温が氷点下まで一気に下がり、日中も寒い日が続くようになりました。校庭の木々の葉も落ちて、季節はすっかり冬に衣替えです。そして、令和4年もいよいよ残すところ10日ほどとなりました。

今年もコロナ禍に翻弄された毎日でしたが、過去2年から得た経験や知識をもとに、今年は多くの行事や活動をできるかぎり実施することができました。これも保護者の皆様の温かいご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。

冬休みも感染状況が心配ですが、年末年始は日本の伝統や習わしのよさを体感できる良い機会であるとともに、ご家族やご親戚と過ごす機会も多いと思います。健康に十分気を付けつつ、どうぞ心穏やかな新年をお迎えください。

来る令和5年も、子供たちの安全安心な学校生活に向け、教職員一丸となって取り組んでまいります。引き続き、ご理解・ご協力をお願いいたします。

### ご参観ありがとうございました～12/3（土）土曜授業

3日（土）の土曜授業は、当初の予定どおりオープンスクールを実施することができました。感染症対策のため、分散及び人数制限による参観としましたが、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。準備したイベントの披露を楽しみにしている学年、親子で交流を図った学年、一生懸命学習に取り組んでいる学年など、様々な学習活動・体験活動の様子をご覧いただけたかと思えます。ご協力ありがとうございました。



真剣にみんなで学んでいる様子、タブレットを活用した学びの様子など・・・



2年生の生活科「あきまつり」では、子供達が準備したお店や遊戯ブースが大盛況。



1年生の親子活動「凧づくり」では、校庭にたくさんの自作凧が上がりました。



## 学級対抗ドッジボール大会



投力向上を目指して例年実施しているドッジボール大会が今年度も各学年男女別で行われました。大会当日まで、休み時間には、それぞれに優勝を目指して練習する姿があちこちで見られました。大会は、学年ごとに熱戦が繰り広げられ、右のとおり優勝学級が決まりました。運動機会が少なくなっていると言われる子供たちですが、こうした機会は体力向上に大きく役立つものと考えています。2月には長縄大会も予定されています。次の優勝はどの学級になるか・・・楽しみです。

### 優勝学級

1年	男子1組	女子1組
2年	男子2組	女子1・3組
3年	男子4組	女子3組
4年	男子1組	女子4組
5年	男子3組	女子2組
6年	男子2組	女子4組

## 地域学校園あいさつ運動～ 陽西中学校の先輩とともに



12日(月)、陽西中学校の生徒たちがあいさつ運動実施のために来校しました。生徒たちは、南門と東西昇降口前に分かれ、登校してくる子供たちにあいさつの声をかけてくれました。プロジェクト委員の子供たちも加わり、学校のあちこちに元気で気持ち良いあいさつの声が響き渡りました。中学生の爽やかなあいさつは、「先輩からの素敵な贈り物」のように感じられたことでしょう。学校でも重点課題としている「あいさつができる子」は、かなり増えてきています。今後も地域学校園をあげて、素敵なあいさつの響く宝木地区を目指していきたいと思ひます。



### 年末年始の学校閉庁日

12/28(水)～1月5日(木)までは、学校閉庁期間となります。学校には教職員がおりませんので、緊急の連絡は宇都宮市教育委員会までお願いいたします。

宇都宮市教育委員会 632-2726

※学校施設開放は通常とおりです。